
■社会奉仕委員会
委員長　桑原敏彦　　　副委員長　戸部聖之
委　員　井熊開三・桑原　滋・宮田徳彦・

西田俊太郎
◎事業計画
本年度国際ロータリーのテーマ「奉仕を通
じて平和を」及び、地区重点目標である「東
日本大震災に対しての活動奉仕」のもと、本
年度社会奉仕委員会は、震災地域の子供達を
招き利根沼田の子供達と楽しく交流できるイ
ベントの開催を行う。また、教育力向上のた
め、ロータリアン自身の職業感と夢を利根沼
田の子供達に伝え次世代を担う子供達のため
になるような社会奉仕事業を行う。
１．震災地域の子供達との交流イベントの開
催
２．キャリア教育出前講座の開催
３．中学生職場体験の受入
４．沼田市先生の日における講演会の開催協
力
５．情報交換会の実施
６．キャリア教育推進講座報告書の作成
■職業奉仕委員会
委員長　前田善成　　　副委員長　綿貫利彦　
委　員　今井幸吉・久保郁弥

◎事業計画
職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の各委員会

が、相互に強調し、ロータリーの精神や理念
を学び相互協力し実践する。
職業奉仕は、ロータリークラブの基本的な

考えで有り、職業を通して社会に貢献する事
が地域の活力に成りえる。
各種、各地域の人々に職業を通し、地域を

支える職業の大切さを伝え、将来にわたる地
域や社会への貢献を目的に理念や基本方針を
学びながら協力し以下の事業を行う。
１．職業奉仕についての卓話の実施
２．震災復興支援プロジェクト沼田ロータリ
ークラブ＆東北人魂杯ノ開催

３．職場訪問の実施
４．小学生農業体験・小売体験教室の実施
■国際奉仕委員会
委員長　津久井功　　　副委員長　深津卓也
委　員　石澤雄一郎・平野真樹・片山晃一

角田 隆・永井彰一・清野啓介
◎事業計画
国際奉仕の趣旨を理解し事業を通して、世

界の平和や国際親善を推進する。
１．奉仕プロジェクト事業に関する調査研究
の推進。
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２．各委員会との連携、協力を図り事業を推
進。
３．バングラデシュの飲料水に含まれている
ヒ素の除去のための現地調査を行い、未来
夢計画の準備を行う。
４．地区と連絡を密にし、フィリピンで国際
奉仕事業を行う。
■ローターアクト委員会
委員長　塩沢岳夫　　副委員長　石澤雄一郎
委　員　戸部聖之・林武一郎
◎事業計画
当委員会は、ローターアクトの活動に対し
て「次世代を担う」若者を育てるべく全面支
援･指導していきます。
１．ローターアクトクラブ会員の増員１名
２．ロータリークラブとローターアクトクラ
ブ両会員の友好を深める
３．ライラ研修の推進
４．ローターアクトクラブの会務運営の適正
化
■インターアクト委員会
委員長　小野里雅広　　副委員長　平井秀明
委　員　宮田徳彦・小林正典
◎事業計画
インターアクトは、奉仕活動を通じて、
１．指導力と誠実な人格の形成。
２．他者を尊重し、進んで助ける態度。
３．各自の責任を果たし、一所懸命努力する
ことの尊さ。
４．国際理解と推進。という事柄の重要性を
学びます。
インターアクト顧問教師・ロータリアン合同
会議　　　　　（7/ 7 桐生商工会議所会館）
インターアクト年次大会　

（7/28 桐生市市民文化会館）
ライラ研修　　（9/22.23）
■ロータリー財団委員会
委員長　阿形登氏　　　副委員長　木下　進
委　員　富澤勝美・都丸順次・津久井功・

桑原敏彦
◎事業計画
未来の夢計画の完全実施のための委員会活
動の充実、及びクラブでの新地区補助金の活
用の支援。
１．財団の寄付目標
①クラブ年額　＄９,０００ １人　＄１５０

２．事業目標
①マルチフェローの推進
②財団の友(準フェロー)の新たな勧誘
③ベネファクターへの理解と勧誘
④財団ボックスへの寄付の活用、氏名の発表
⑤新入会員に入会の際に寄付のお願い
⑥１１月財団月間を強化して目標達成する
⑦地区補助金の活用の推進
■米山奨学委員会
委員長　小菅茂雄　　　副委員長　春日政志
委　員　小暮正人
◎事業計画
米山奨学事業は、将来日本と世界とを結ぶ

「架け橋」となって国際社会で活躍し、ロー
タリー運動のよき理解者となる、人材を育成
することです。
１．米山奨学事業の目的と使命、さらにその
必要性をより理解していただくように努め
る。

２．新入会員には、当該事業を詳しく説明し
理解をいただき、米山功労者を勧める。ま
た、すでに米山功労者の方には、マルチプ
ルへのお願いをする。

３．普通寄付を３０００円とし、米山月間
には米山ＢＯＸへの寄付を募る。

４．寄付目標を１人１８０００円とする。
（普通寄付３０００円を含む）
５．米山奨学生、元米山奨学生そして地区委
員長等を卓話にお招きし、現況や卒業後の
活躍、米山奨学事業に会員一人一人が協力
する意義を実感してもらう。

■司　会　　　　　梁瀬仁一ＳＡＡ出席委員
■ソング　それでこそロータリー

天野純一君
■来賓及び来訪ロータリアン
前第５分区ガバナー補佐　　　浅川忠良君
地区大会実行委員長　　　　　舘　盛治君
地区大会会場式典部長　　　　山田正夫君

宮澤孝幸会長
ロータリーの話が続きましたので今日はち

ょっと違った話を致します。
実は、皆さまのところに、毎日入る８

6,400円の、ちょっと嬉しい話しです。
ある銀行は、私たちの口座に毎日、
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86,400円ずつお金を振り込んでくれる。使
い切らなくても夜には０円に戻ってしまう。
そしてまた朝になると86,400円が振り込ま
れる。それが毎日繰り返される。あなただっ
たらその使い切らないお金をどうするか。
ある人はせっかく振り込まれたのだから、

もらって貯めておくと答えたそうだ。でも単
位の「円」を「秒」に換えてみて欲しい。
86,400秒とは24時間、つまり１日というこ
とだ。そして夜になると０になり、朝になる
とまた新しく振り込まれる。これは時間は貯
められないことを意味する。
今、着々と流れている時間を懸命に、そし
て楽しく生きなければならない。という、こ
れはみなかみ町の、女子中学生が修学旅行に
行き、京都の宿の女将さんから聞かせてもら
った、為になったお話しという投稿でした。
時間については「Time is Money（時は

金なり）」という有名な格言がありますが、
これを云った人を皆さまは、誰だか御存知で
すか？アメリカ、ボストン出身の実業家・そ
して科学者・発明家・政治家・哲学者・啓句
作家であり、活躍分野が多岐にわたるため、
現在のレオナルド・ダビンチとよばれた。
100ドル紙幣に肖像が描かれている、ベンジ
ャミン・フランクリンです。しかし、本当に
お金でしょうか？お金はなくなっても取り戻
せますが、時間は取り戻せません。時間はお
金以上に貴重なものではないでしょうか？
ピーター・ドラッカーいわく、「成果を上

げるものは、時間が制約要因であることを知
っている。時間は、借りたり、雇ったり、買
ったりすることはできない。簡単に消滅する。
貯蓄もできない。永久に過ぎ去り、決して戻
らない。したがって、時間はつねに不足する。
時間は他の物で代替えできない。」と言って
います。如何に時間が大切かという事だと思
います。
これからの、時間の使い方ひとつで今後の
人生が決まってします、といっても決して過
言ではないと思います。もし、人生を大切に
思うならば、時間を浪費しないことです。な
ぜなら人生は時間で出来ているからです。
今日一日は、明日の二日分と同じ価値があ
ることを肝に銘じて。

関　真一幹事
◎ガバナー事務所より　

８月５日女性フォーラム参加の再要請。
前橋テルサ14時～。申し込み幹事まで。

◎新会員の配属委員会
理事会にて正式決定ですが、会員増強親睦
委員会を仮配属とします。

◎地区野球大会コミッショナー会議開催
７月24日19時田園プラザ。会議終了後、
大会開会式、懇親会を開催。バス送迎を行
いますので部員以外の方もご出席下さい。
案内をいたします。

◎SAA出席委員長　　　　 平野真樹委員

◎ニコニコ委員会　　　　　笹川正之委員長
・浅川忠良君（沼田中央RC） １年間お世
話になります、宜しくお願いします。

・舘　盛治君・山口正夫君　（桐生RC）地
区大会でお待ちしています。

・宮澤孝幸君　浅川忠良第５分区ガバナー補
佐、桐生RCの舘盛治地区大会実行委員
長・山口正夫式典部長を歓迎し。12日に
関幹事桑原伸一郎SAAと沼田中央RC表敬
訪問し温かく迎えていただき。甲子園の写
真を春日さんから沢山いただき。

・櫛渕光彦君　16日海の日音楽協会主催
「歌の森サラダパーク」開催し、市長も参
加して盛会裡に終了でき。

・水石清治君　新会員に金井正樹君をお迎え
でき。

・ニコニコ一週間　浅川ガバナー補佐、桐生
RCより舘実行委員長山口部長を迎え
塩浦敬之君　　関　真一君　石澤雄一郎君
前田善成君　　平野真樹君　桑原伸一郎君
星野貴明君　　桑原　裕君　山田龍之介君
荒井静雄君　　戸部聖之君　　桑原　滋君
南雲達也君　　今井幸吉君　　赤間昌彦君
峯川卓美君　　阿形登氏君　　津久井功君
天野純一君　　角田　隆君　小野里雅広君
小菅茂雄君　

◎財団BOX IN 阿形登氏委員長
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
林武一郎君　　前田善成君　桑原伸一郎君
水石清治君　　戸部聖之君　　津久井功君
櫛渕光彦君　　阿形登氏君

■浅川忠良第５分区ガバナー補佐挨拶
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 39名 ２名 67.21％



今年度１年皆様方にお世話になりガバナー
補佐を勤める事になりました。私の出身は長
野県の北アルプスの麓の安曇野で、税務署に
勤務していて沼田に来て勤め終え、税理士と
して独立しました。８月で喜寿でロータリー
歴17年になりました。林武一郎の父良昭さ
んから入会をすすめられ、沼田中央に同業者
がいないので入会しました。ロータリーとい
う会に入っていなかったら、知り合いも少な
いこの地で仕事や生活するのに頑張りもなか
ったかもしれませんが、入っているお陰で仲
間も増え世界も広がりました。
沼田RCからも地区役員４名が選出され、

横山パストは格別とし、地区重点目標の未来
の夢計画の推進があります。新しい事なので
担当の今井さんと力を合わせて各クラブに理

－4－

歓迎　金井正樹君入会おめでとう

地区大会へようこそ！！
■舘　盛治地区大会実行委員長挨拶
桐生RCをホストクラブとして10月14日

に市民文化会館で開催いたします。織物と
ノコギリ屋根のまち桐生で、次代を担う子
供達に向けて～今、再成の時～をテーマに
震災復興の次のステップを考え、行動をお
こす事を目的に取り組んでまいりたいと思
います。
多くのご参加を心よりお願いいたします。
■山口正夫会場式典部長挨拶　　　　　
桐生は、重伝建の指定を受け、ノコギリ

屋根や他の歴史的建物を活用したまちづく

りがはじまっています。
メンバー一同準備作業に頑張っています

ので、ぜひ多くのご参加をお願いいたしま
す。

解していただけるように説明してまいりま
す。また、公式訪問前にはお伺いし当日の
打ち合わせ等を行います。
今後何回かお伺いしますので皆様方のご

指導ご協力をお願い申し上げます。

■新入会員挨拶　　　　　　　　戸部聖之君
金井敬司さんのご子息で、カナイ産業㈱代

表取締役です。正樹さんは、本業だけでなく、
中央大学卒業以来同大学院教授の細野研究室
で全国のまちづくりに携わり、ご活躍もなさ
れています。幅広い活動を行い、父敬司さん
を越える活躍をご期待いたします。
■入会挨拶　　　　　　　　　　金井正樹君
父が40数年の長きに渡りお世話になりあ

りがとうございました。皆様方のご指導ご鞭
撻をお願いいたします。


